



Held für die Welt



Dieses Jahr hat sich das Otto-Hahn-Gymnasium dazu entschlossen an einem wohltätigen Projekt teilzunehmen. Leider wurde es durch die Corona-Pandemie schwerer etwas umzusetzen. Deswegen haben wir uns dazu entschieden bei dem Projekt „Held für die Welt“ mitzumachen. Bei diesem Projekt handelt es sich um einen deutschlandweiten Spendenlauf. Hier konkurrieren nicht nur die Schulen Deutschlands miteinander, sondern es wird auch für einen guten Zweck Geld gesammelt und gespendet. Außerdem wird ein offizielles Spendenzertifikat für Sie erstellt.
So funktioniert das Projekt:

Zwei Wochen lang (13.7.2021 – 27.07.2021) laufen SchülerInnen so viele km wie möglich. Pro km sammeln sie dabei einen bestimmten, vorher festgelegten Betrag, welcher später an folgende Hilfsprojekte und Einrichtungen in Indien geht:

- Schule und Hostels der Pilar Fathers in Bhopal
- Armenspeisung der Pilar Fathers in Kalkutta
- Ernährungsprojekte der Sabuj Sangha in Westbengalen
- Medizinische Versorgung der Sabuj Sangha in Westbengalen

Des Weiteren hilft dieses Projekt dabei, dass sich Kinder und Jugendliche in Deutschland mehr bewegen und wieder zu Sport und Bewegung finden, was in der Corona-Pandemie leider nur schwer umzusetzen war.

Weitere Informationen zu dem Projekt finden Sie unter diesem Link:

<https://www.heldfuerdiewelt.de>

Oder unter diesem QR-Code:



An unserer Schule arbeiten momentan 44 SchülerInnen aus Klassenstufe neun daran, dieses Projekt erfolgreich an unserer Schule umzusetzen.

Ihre Aufgabe als Sponsor

Als Sponsor unserer Schule wäre es Ihre Aufgabe für eine bestimmte Anzahl von SchülerInnen entweder die Spenden für ihre gelaufenen km zu übernehmen oder einen Fixbetrag pro SchülerIn zu spenden.

Bei Interesse melden Sie sich bitte bei uns unter:

oedp@ohg-ostfildern.de



Otto-Hahn-Gymnasium
In den Anlagen 7
73760 Ostfildern
Tel.: 0711/3 41 10 60
sekretariat@ohg-ostfildern.de

Das sind wir:

